



石ヶ瀬小学校だより 2024年 2月1日(木)

# いしがせ

URL <http://www.obu-c.ed.jp/ishigase-e/> E-mail [ishigase-e@obu-c.ed.jp](mailto:ishigase-e@obu-c.ed.jp)



先生も雪の朝にきら☆ボラ



## 寒い日も楽しいことがいっぱい！

校長 松山 靖

1月に運動場が真っ白に染まりました。子どもたちからは満面の笑顔があふれていました。雪が子どもの遊び心に火をつけたようです。雪玉や雪だるまを作ったり、雪合戦をしたりと楽しみました。この日は、先生たちも早朝から子どもたちの安全のために大活躍でした。先生たちも朝からきら☆ボラです。大人は大変でしたが、子どもたちの笑顔いっぱいの素敵な朝でした。

先日、新聞記事に、「犬山の『桃太郎神社』で『節分祭』が行われ、豆まきでは『鬼は外、福は内』だが、鬼は改心したとして、二度目は『鬼も内、福も内』になる」と書いてありました。心の広い温かい豆まきです。本校でも1年生の教室から、「福は外、鬼は内！」と元気な声が聞こえてきました。「桃太郎神社」を超える心の温かい、1年生の楽しみ方でしょうか。3学期もあと2か月です。たくさんのお友達と楽しく学び、楽しく遊ぼう。節分には、たくさんのお福が全校のいしがせっ子に来るように、私がお願いしておきます。

話は変わりますが、5、6年生は学校生活をよくするために委員会活動をしています。1月に体育委員が、各教室を回って一つ一ついねいにボールの空気を入れていました。「体育委員だね。手動の空気入れで大変だけどありがとう」と声をかけると、「こうやって裏でみんなの笑顔を支えています」と応えてくれました。絵に描いたようなカッコいい返答に少し驚きました。さすが石ヶ瀬小の高学年です。話す言葉が違います。こうやって子どもたちは大人の後ろ姿を見ながら成長していくんですね。私たち教師、保護者、地域の大人は、常に子どもたちから後ろ姿を見られています。その場だけ都合のいい言い訳を子どもは見逃しません。大人として子どもたちに恥ずかしくない判断や行動を気をつけていきたいと感じました。

今月はきら☆ボラの子たちが「きら☆フェス」を企画しています。勇気を出して自分の特技をみんなの前で発表し、みんなを楽しませてくれる子がステージでがんばります。今回もどんな楽しい会になるのか、とても楽しみです。2月6日(火)10時25分～11時00分の予定です。保護者の皆様もご参観いただくことができますので、時間に合わせて体育館後方より直接お入りいただき、子どもたちのがんばる姿を一緒に応援して盛り上げていただければ幸いです。



雪で楽しむ子



委員会活動の様子

### ■ 卒業式ライブ配信について

令和2年度より新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から卒業式の参加人数を制限し、限定ライブ配信を行ってきましたが、今年度より通常の教育活動に徐々に戻ってきていることもあり、限定ライブ配信については見送らせていただきます。また、卒業式のライブ配信の試験運転として行っていた6年生を送る会のライブ配信も同様に見送らせていただきます。今年度の卒業式からは、5年生が在校生を代表して参加し、ご来賓にもご参観いただき従来の形で執り行う予定です。配信を楽しみにされていた保護者の皆様方には誠に申し訳ありませんが、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

## ■大谷翔平選手のグローブが届きました！

石ヶ瀬小学校にも大谷翔平選手からの贈り物のグローブが届きました。今週まで、学年ごとに曜日を決めて各学級へ回しました。今後は、学年・学級ごとでの希望制で貸し出しをする予定です。



## ■インフルエンザの予防にご協力ください。

石ヶ瀬小学校でも1月末から、インフルエンザや新型コロナウイルス感染症にかかる児童が増えてきています。学校全体で、放課中換気、手洗い、うがいの励行などの対応をとっています。感染がひろがらないように、ご家庭でも早めの就寝、体調が悪ければ早めに体を休めるなどお子様に声かけをしていただくなど、ご協力いただきたいと思います。

## ■給食の白衣について

白衣の持ち帰り、洗濯につきまして、ご協力ありがとうございます。その際、破れやほつれ、ゴムの緩み、ボタンの紛失等不備がありましたら、担任までお申出ください。なお、においに敏感なお子様もいますので、においの強い柔軟剤等の使用につきましては、ご配慮ください。よろしくお願いいたします。

